

はま新聞

発行所：浜区事務所
住所：男里7丁目29-20
電話：483-6891
メールアドレス:onosatohamaku@gmail.com
ホームページアドレス:onosatohama.lsv.jp/wp
発行日：令和元年 6月11日

《 区・区長の動き 》

< 5月13日(月)>

- ・「第20隣組」山岸トシ子さんがお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈り致します。

< 5月18日(土)>

- ・ほたる祭 男神社

< 5月20日(月)>

- ・浜地区生活指導委員会 総会

< 5月23日(木)>

- ・WAO浜 健康相談会開催
約50名の方にご参加頂きました。

- ・雄信交番連絡協議会

< 5月24日(金)>

- ・雄信地区防犯協議会 総会

< 5月28日(火)>

- ・雄信地区福祉委員会 総会

< 5月29日(水)>

- ・清掃事務組合より定例報告を受けております。

< 5月31日(金)>

- ・日赤へ赤十字募金 138,750円
・社協へ賛助会費 30,000円



を納入しております。

< 6月 1日(土)>

- ・美化運動実施
早朝よりご参加頂きありがとうございました。

< 6月 3日(月)>

- ・岸和田土木より、男里川の堆積土砂の搬出計画の説明
(再検討を要請)

< 6月8日(土)>

- ・農作物収穫体験とカレー昼食会実施
多数の参加者のもと、盛況に行われました。

【6月理事会報告】

- * 夜店祭りと輪投げ大会の件…案内等を参照のこと。
- * 防災施設見学会…はま新聞参照のこと。
- * 男里川撤去土砂運搬経路の件…進入路変更を岸和田土木に要請。
- * 防災講座…被災地体験談、携帯電話使い方講座の開催を計画。
- * 大里川浚渫工事の要望書を提出。
- * 防災スピーカー、広報車巡回に関しては要望を出してきた経緯を踏まえ、推移を見守る。

防災施設見学会の参加者募集

今年度の防災施設見学会の日程が下記の通り決定致しました。

日 時：令和元年 7月20日(土)

11時20分集合

集合場所：ファミリーマート 浜 駐車場

行き先：人と防災未来センター(神戸)

※ 短時間ですが、帰りに北野工房に立寄ります。

* 大型貸切バス利用

参加定員：50名(応募者多数の場合は抽選)

申し込み：浜区事務所またはメールでも可能。

申込期間：6月17日(月)～7月8日(月)

区民の皆さまのご参加をお待ち致しております。

* 人と防災未来センター *

阪神・淡路大震災発生(1995年1月17日)の貴重な教訓を世界共有の財産として、生命の尊さ・共生の大切さを世界に発信することを目的に「人と防災未来センター」が創設されました。

震災追体験・震災の記憶・防災・減災体験・水と減災について学ぶ。また、こころのシアター等数多くの施設・展示物フロアがあります。

お知らせ

例年ご好評頂いております
浜区主催の夜店祭りは
7月29日(月)に決定致しました。
詳細は今月末に配布予定の
ご案内および同時期に掲示予定
のポスターでご確認下さい。



毎週金曜日は

コープのお買物便の巡回日です!

停車時間は 11:00～11:30

是非、ご利用下さい。

第77回 グランドゴルフ大会 報告

全区民の皆さまにお呼びかけ致しました、令和元年度初回のグランドゴルフ大会(通算 第77回)は5月29日(水)に区長を初め4名の初参加を得て、全クラブ員と併せ総勢26名で盛大に開催致しました。

ゴルフ日和の曇天に恵まれ、終始笑いの絶えない和気あいあいの中、実力発揮の宮本文枝さんが栄えある優勝で幕を閉じることができました。

嬉しいニュースとして、全区民対象のグランドゴルフ大会に区長杯贈呈のお話を頂いております。次回以降ますます活気付くものと想定致します。



グランドゴルフクラブは常時会員を募集致しております。

興味をお持ちの方は区民センター(483-6891)もしくは西原(483-1446)までご連絡下さい。

生活指導委員会からのお知らせ

平素は生活指導委員会へのご理解、ご協力ありがとうございます。

去る5月20日(月)19時より、浜区民センターにて総会が開催されました。お忙しい中、ご出席いただきました皆様、誠にありがとうございました。

総会では、平成30年度の活動報告を行い、令和元年度の活動計画案が承認されました。

浜区長の小寺様より、園児や生徒達の健全な成長を見守り、地域の子供は地域で守り、育てていきたい。一人でも多く青パト活動にご協力頂いて、子供達の見守り支援が活性化出来ればと思う。と心強いご挨拶を頂きました。

また、泉南中学校の校長先生からは、新方式にはまだ慣れていないながら、少しずつ全体的に落ち着いてきている。新しい校舎、方式になり、コンセプトは地域の方が入りやすい学校。PTA室にはパソコンやコピー機もあるので、地域の方が交流しやすい学校作りをしたいとお話を聞かせて頂きました。

小学校の校長先生からはクーラーや夏休みに向けてのお話と通学路のホテル前は歩道がないのでキケン。みなさんの見守りに感謝していますとおっしゃられていました。

今年度も引き続き、小学1年生から中学3年生の保護者様で地域の巡回を担当していただきます。各学年の日程などは、総会に先立って配布させていただきました資料をご確認下さい。

少人数の実行委員、地区委員での活動となっております。不行き届きな点もあるかと思いますが、皆様のご協力よろしくお願い致します。

ご存知ですか? あなたのまちの 地域包括支援センターなでしこりんくう

地域包括支援センターは、泉南市の委託を受けた公的機関です。高齢者に関する福祉・医療・保健など、総合的な相談窓口です。

☆☆☆ ご存知ですか? ☆☆☆

～ 梅雨時季の食中毒 ～

食中毒と聞くと冬場(11月～3月)のものイメージされるかもしれませんが、夏場(6月～8月)にも多く発生しています。冬場に発生する食中毒は、ノロウイルスを代表とするウィルス性のもので、夏場に発生する食中毒は細菌性です。

夏場の食中毒の原因となる細菌の代表的なものは、腸管出血性大腸菌(O-157など)やカンピロバクター、サルモネラ菌などです。これらの細菌は食べ物の中で増殖し、その食べ物を人間が口にする事で食中毒を引き起こします。細菌の多くは、室温(約20℃)で活発に活動し始め、人間の体温ぐらいの温度で最も増殖します。また湿気を好む特徴もあるため、気温・湿度が共に高くなる梅雨時季には特に注意が必要です。

食中毒を予防するには、食中毒の原因菌を「つけない」「増やさない」「やっつける」ことが大切になります。調理を始める前や食品触る前には必ず手を洗い、食品に菌を「つけない」ようにしましょう。前述した通り、細菌は高温多湿の環境で増殖します。食品は低温で保存し、「増やさない」ようにしましょう。そして、調理の際にはしっかり加熱して細菌を「やっつける」ようにしましょう。加熱することでほとんどの細菌は死滅します。

もしも嘔吐や下痢の症状が現れ、食中毒が疑われた場合には、早めに受診するようにしてください。嘔吐や下痢の症状は細菌を体の外に出そうとしている防御反応です。市販の下痢止めや吐き気止めの薬を服用することはなるべく避け、医師の指示に従ってください。

< お問い合わせ >

泉南市 地域包括支援センター

なでしこりんくう TEL485-2882



- 高齢者ふれあいサロン(別館)
毎月第2火曜日10:00～12:30
参加費 500円(食費)
7月の開催日は 9日(火)です。

- 子育てサロンおのしん(和室)
毎月第3水曜日 9:30～12:00
参加費無料
7月の開催日は 17日(水)です。